

LOCAL | Reconocimientos

La Subbética vuelve a reunirse para reconocer el trabajo y el compromiso de sus vecinos y vecinas con el desarrollo de la comarca

El restaurante Río recibía uno de los galardones de la noche en reconocimiento a la trayectoria empresarial de este establecimiento.

Redacción

Viernes 8 de julio de 2022 - 13:46



Los Jardines del Pilar de la Dehesa en Lucena acogerán ayer la Gala de la Subbética, encuentro que en este 2022 celebra su novena edición y que contará con la presencia del presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz, así como con alcaldes y alcaldesas de esta comarca y con los premiados y premiadas de esta edición.

En relación con esta iniciativa, Ruiz señala que “nos permite, año tras año, comprobar que la Subbética es un territorio con iniciativa, emprendedor y con visión de futuro como se pondrá de manifiesto durante una Gala en la que

las personas premiadas verán reconocida su trayectoria y trabajo”.

“Ahora más que nunca es importante no conformarse con el legado recibido sino que se debe realizar un esfuerzo desde todos los ámbitos, tanto público como privado, por seguir generando nuevas oportunidades y apostar por la innovación, la excelencia y la sostenibilidad como parámetros de futuro”, matiza Ruiz.

Para el máximo responsable de la institución provincial, “desde la Subbética se ha venido trabajando de manera clara en una diversificación de su actividad, permitiéndonos abrir diferentes frentes en lo que a competitividad y empleo se refiere, algo que se ejemplifica también con las acciones que hoy se reconocerán”.

Según Ruiz, “esta gala es el escenario perfecto para destacar la iniciativa social y el carácter solidario de nuestras gentes, de las asociaciones y entidades que trabajan por la igualdad y por el servicio a los demás, algo que nos engrandece como sociedad y nos ayuda a avanzar juntos”.

“Este encuentro se convierte en un marco excepcional para poner en valor todo lo que hace grande la Subbética, para que la representación de su sociedad, con sus alcaldes y alcaldesas a la cabeza se premie el trabajo realizado, pero también tomemos conciencia de la necesidad de seguir trabajando en esta línea”, añade Ruiz.

El presidente de la Diputación y alcalde de Rute concluye haciendo hincapié en que “cuando se habla de esta comarca siempre se alude a que se trata de un territorio privilegiado, con una situación geográfica estratégica y con unos recursos excepcionales, pero esta noche toca poner el foco en su mayor riqueza, en sus gentes”.

Premiados en la 9ª Gala de la Subbética

Durante la celebración de esta 9ª Gala de la Subbética se entregará un Reconocimiento al Mérito Turístico a Camino Mozárabe. En el ámbito juvenil se premia a Miguel Ángel Olivares, como iniciativa deportiva al Club Deportivo Abuchiextreme y dentro del ámbito social a la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de la Subbética.

En materia de igualdad se reconoce a la Almazara de Luque y como iniciativa cultural a la asociación La Zambomba de Almedinilla. Asimismo, se premia la trayectoria empresarial del restaurante Río y como iniciativa sostenible y medioambiental al Centro Ecoturista ‘El Castillejo’. Finalmente, durante la gala se nombrará Hijo Predilecto de la Subbética 2022 a Francisco Borrego Rabasco, investigador natural de Iznájar.